

"Asegurar la independencia absoluta y la integridad total de España. Una España totalmente libre de toda injerencia extranjera, sea cual sea su carácter y origen, con su territorio peninsular e insular y sus posesiones intactas y a salvo de cualquier tentativa de desmembración, enajenación e hipoteca, conservando las zonas de Protectorado asignadas a España por los convenios internacionales, mientras estos convenios no sean modificados con su intervención y asentimiento. Consciente de los deberes anejos a su tradición y a su historia, España estrechará con los demás países los vínculos que imponen una común raíz del sentido de universalidad que siempre ha caracterizado a nuestro pueblo."

(Primer punto de la declaración de nuestro Gobierno de unión nacional.)

Todo el pueblo formando un mismo frente

Unido todo el pueblo, combatientes de las trincheras y de la retaguardia, aplastaremos a los traidores y a los invasores. La independencia de la patria exige los máximos sacrificios. Frente al enemigo común, frente a los invasores, sólo hay un anhelo: ganar la guerra

UNIDOS, RESISTIREMOS Y VENCEREMOS

TRABAJO COMUN DE SOCIALISTAS Y COMUNISTAS LA FEDERACION LOCAL DE SINDICATOS

La Federación Local de Sindicatos de Madrid, afecta a la U. G. T., es ya una realidad magnífica. Con su constitución se ha dado satisfacción no sólo a un deseo repetidamente expresado por todos los trabajadores, sino también a una necesidad imperiosa del movimiento sindical adaptada a las condiciones especiales por que atraviesa nuestro país, y concretamente la capital de España. Agrupados todos los Sindicatos de la U. G. T. en un organismo que coordinará, dirigirá y orientará sus actividades, habrá de redundar rápidamente en una mayor eficacia. Sabido es que nuestra central sindical tiene de antiguo adoptado el acuerdo de estructurarse a base de Federaciones de industria y de Federaciones locales. Esta centralización es muy conveniente, por cuanto recoge en un solo organismo la actuación dispersa, aislada, de los diversos Sindicatos y da un mayor impulso a todas las poderosas energías concentradas en ellos. Con la Federación Local, el esfuerzo gigantesco y la iniciativa fecunda de los Sindicatos de Madrid dará sus mejores frutos. Así se contribuye también poderosamente al fortalecimiento de nuestra Unión General de Trabajadores. Y los Sindicatos de Madrid de la U. G. T., solera de nuestro movimiento sindical, escuela de lucha de millares de trabajadores, que en este sentido de la organización estaban un poco retrasados, se incorporan a la Federación Local al ritmo de organización que exige hoy la gran tarea de ganar la guerra, aportando no sólo el máximo esfuerzo, sino encaminándolo también hacia la máxima eficacia.

de dirigir a los trabajadores madrileños de la U. G. T. habrá de tener presente, sobre todo, por encima del interés particular de su partido, el interés general de la guerra, de la unidad y del robustecimiento de nuestra querida U. G. T., sin que la imposición de los votos de mayoría sea lo que decida. La norma de conducta en estos momentos, en que más precisamos de la unidad y de la cordialidad, debe ser aquella que redunde en una mejor defensa de los intereses de los trabajadores, que son los de todo el pueblo, y en una mayor eficacia para servir a los fines de ganar la guerra. En su trabajo, esta Comisión Ejecutiva que se dice hoy puede inspirarse en el precedente que ha sentado la Comisión Ejecutiva de la Osa del Pueblo elegida por los Sindicatos madrileños en circunstancias inolvidables: el 7 de noviembre de 1936. En casi año y medio de actuación, esta Comisión Ejecutiva de noviembre, formada por comunistas y socialistas, no ha tenido necesidad, salvo raras excepciones, de decidir las cuestiones importantes del movimiento sindical madrileño, las cuestiones importantes de la política y de la guerra, por medio de votación, sino que todos los acuerdos se han adoptado en medio de la mayor cordialidad y por unanimidad. Este es un ejemplo que sirve para la actuación de la Comisión Ejecutiva de la Federación Local, que desde mañana ha de ser la dirección catada disciplinadamente por todos los Sindicatos y trabajadores de Madrid afecta a la U. G. T.

CANDIDATURA DE UNIDAD

Para la Comisión Ejecutiva de la Federación Local de Sindicatos (U. G. T.)

Presidente, Wenceslao Carrillo; vicepresidente, Ariano Jiménez; secretario, Ángel Ramírez; vicesecretario, José Barón; tesorero, Rufino Cortés; contador, Manuel Palazuelo; vocales: Bruno Navarro, Virgilio Martínez y Abelardo Sanzano.

Un acto conjunto de los periodistas de ambas sindicales

El próximo domingo, a las diez de la mañana, se celebrará un mitin, en el que intervendrán los siguientes compañeros: Eduardo de Guzmán, director de "Castilla Libre"; José García Pradas, director de "C N T"; por la Sección de Periodistas del Sindicato Unico de Industrias Gráficas de Madrid (U. G. T.); Miguel San Andrés, director de "Poderes"; y por la Agrupación Profesional de Periodistas (U. G. T.). Presidirá Asilo Plaza, por la C. N. T., y José Robledano, por la U. G. T. Oportunamente se dará a conocer el local designado.

LA UNIDAD ES EL EJE DE LA VICTORIA

Comunicado de la reunión del Comité Provincial de Madrid

El Comité Provincial de Madrid del Partido Comunista en su última reunión ha realizado un examen detenido de la situación y de los importantes problemas que de ella se derivan, llegando a las siguientes conclusiones: Primera. El Comité Provincial ha conocido la declaración de principios del Gobierno de unión nacional, programa aceptado por todos los sectores antifascistas en el momento que abarca las aspiraciones fundamentales de las masas en esta lucha contra el fascismo y la invasión extranjera y por la independencia de España, constituyendo el punto de coincidencia de todas las fuerzas del Frente Popular y afirma su decisión inquebrantable de contribuir al lado del Gobierno a su cumplimiento, de acuerdo con el Partido Socialista y con las demás fuerzas del Frente Popular.

La resistencia formidable y heroica que nuestro valiente Ejército republicano opone a la ofensiva del enemigo demuestra que la moral del Ejército popular no sólo se mantiene alta, sino que ha acrecentado su coraje y su decisión de oponer a los invasores una muralla infranqueable, y ha comprometido que el corte de las comunicaciones entre Cataluña y la zona central no ha influido en la moral magnífica

de nuestro pueblo, en el cual se ha operado una saludable reacción y se afirma su fe inquebrantable en el triunfo. Segunda. El Comité Provincial considera, no obstante, que la situación sigue siendo sumamente difícil, y sería un error creer que la gravedad de las circunstancias ha desaparecido. Esto debe ser tenido en cuenta por todos, y especialmente por los trabajadores y el pueblo de Madrid. La defensa de nuestra capital no está a la altura de las exigencias de la situación. Así se conservan ciertos recelos y resquemores producidos por cuestiones pequeñas, motivadas por la falta de inteligencia, que por cuestiones fundamentales. A liquidar esto hemos de dedicar nuestra mejor actividad, barriendo todo resto de sectarismo que pueda entorpecer el logro de esta tarea. La cordialidad y la colaboración entre comunistas y socialistas, que también con todas las fuerzas, tiene que ser la medida de todo nuestro trabajo de unidad. Al propio tiempo, el Comité Provincial indica a todos los militantes de Madrid la necesidad de que en fábricas, en Sindicatos, en todos los lugares de trabajo y relación, trabajen por el estrechamiento de los lazos fraternales de unidad con los camaradas socialistas, en la seguridad de que fortaleciendo la unidad fortaleceremos el arma de nuestra victoria y daremos un gran impulso a la realización de las importantes tareas que la grave situación por que atravesamos nos plantea.

UN EJERCITO AL SERVICIO DE LA NACION

En su última declaración, el Gobierno de unión nacional ha dicho al país y al mundo que "el Ejército estará al servicio de la nación misma, libre de toda hegemonía, dependencia

Miguel San Andrés, delegado de la Subsecretaría de Propaganda

Barcelona, 4 (230 t).—La "Gaceta" publica, entre otras, las siguientes disposiciones: Estado.—Aceptando la dimisión del cargo de delegado de la Subsecretaría de Propaganda en Madrid a don José Carreño España, y nombrando para sustituirle a don Miguel San Andrés Castro.

Dice el general Miaja

A mediados, el general Miaja conversó con los periodistas, sin facilitarles noticia alguna. Comentó con los informadores el criminal bombardeo de anoche sobre Madrid, y dijo que, sin duda, era debido a que los facciosos querían vengar el descalabro de la Ciudad Universitaria.

Los decretos leyes — dice "L'Humanité" — recaen exclusivamente sobre el pueblo y no solucionan nada"

París, 4 (3 t).—"L'Humanité" escribe sobre el primer grupo de decretos leyes: "Aumentando la carga de unos y agravando la vida, los decretos leyes firmados ayer por el Gobierno no solucionarán al país. La mayoría de los decretos recaen sobre el pueblo trabajador y la clase media, tanto que las decisiones gubernamentales no gravan en modo alguno a los ricos."—A. I. M. A.

Combates de Cataluña

AHÍ está el Ejército italiano. Ahí se puede ver desde cualquier altura de esta tierra catalana, desde cualquier aspillería entre los juncos verdes de la orilla del río. Ha puesto el pie con paso de invasión metódica y planeada, frías y con anticipación de manos y elementos, en lo más laborioso y más rico—no lo ha tierra más ufana sola la capa del sol—de nuestro suelo, y se ha desplegado con una mancha de barba técnica por el terreno que se lo

Por CLEMENTE CIMORRA ha disputado, que se le está disputando como una lucha de difícil paridad. Ahí acampa, acosado en su avance, mordido en su avance por En otros frentes, con la atención anhelante de todo un pueblo, se afanan en cerrar el paso. En el lugar en que se encuentre un poste o un madero loco, allí tensa toda una gesta larga y grande de resistencia hasta donde los límites humanos pueden prever. Todos los tramos del terreno, removido furiosamente por la lucha en Aragón, en Cataluña, tienen la sangre y los héroes. Tienen el silencio y la tensión de nervios de sus jefes. Para hablar de los hombres que vienen luchando desde Teruel—y desde mucho antes—, que se desvelan, rojas las pupilas de no dormir, rotos los cuerpos de no aflojar el trabajo, palabras "insustentable" no es mucho; es poco.

dido ustedes mantener aquí? Pero han aguantado el fuego que yo he visto hacer", tenía razón. La única vez que podía tener razón el capitán italiano. Sólo el espíritu imposible que mantiene el espíritu que anima los músculos y el cerebro que lógicamente ya no pueden tenerse, es la causa de que algunos hombres continúen y tengan el propósito de continuar inabastibles hasta la última victoria. Si la no intervención tuviera alma, en la fatiga, en la sangre, en la vigilia de los hombres tendrían el espectro que acusa a gritos con los puños tremendamente en alto. En frente, ahora, está el Ejército de Italia acompañado—no las legiones, la organización oficial del Ejército italiano—sobre Cataluña. Bergonzoli se ha replegado de sus haldas, Bergonzoli, el general de las guerras desiguales, grotesco y odioso de España, que viene a colaborar en el concreto fin de los cuerneros que la agobian, manda todo ese Ejército. La División Ventidós de Marzo, la División Litorale, la división de las Flechas—sobre Cataluña. (Pasa a la página siguiente.)

¡Resistencia!

Continúa la resistencia en los frentes del Este y de Levante. Día a día se va afirmando nuestra voluntad de resistir y de vencer. El enemigo lanza torrentes de material de guerra para arrollar nuestras líneas; pero ante nuestra resistencia se quiebra el armamento extranjero y se destrozan las mejores unidades invasoras. Es preciso aumentar la potencia de nuestro Ejército. Nuestros soldados luchan como titanes; necesitan que su esfuerzo se vea continuado en otros miles de combatientes más.

¡Voluntarios!

Millares de voluntarios para continuar la resistencia, para hacer más fuertes los contraataques, para aplastar a los invasores y a los traidores. Millares de voluntarios. Allí donde haya un puesto que pueda ocupar una mujer, debe surgir un voluntario para el campo de batalla. Hasta conquistar la independencia de España,

¡100.000 COMBATIENTES MAS!
¡50.000 FORTIFICADORES MAS!

La entrevista de los incendiaros de Europa

El dictador alemán ha llegado a Roma

Roma, 3.—A las ocho y media de la noche llegó el tren que conducía a Hitler.

embargo, que Italia adopte una política más independiente, lo que tendrá por lo menos la ventaja de que el Reich se muestre más prudente con sus miembros europeos.

En Inglaterra se espera que Italia adopte una actitud que obligue a Alemania a ser más prudente

Londres, 3.—La atención de los círculos políticos y de la opinión inglesa se fija hoy en la visita de Hitler a Roma. Aunque se infla esperar un relajamiento sensible de los lazos existentes entre Berlín y Roma, se de esperar, sin

La Prensa italiana teme que la entrevista entorpezca las conversaciones francoitalianas

Roma, 3.—La Prensa italiana exterioriza su esperanza de que la visita de Hitler no constituirá un retraso para las conversaciones francoitalianas.—Fabra.

¡RESISTENCIA!, por PUYOL



La máquina de la victoria, inventada por el pueblo español.

